
4 Pièces

94 m²

Réf. PP3-948

2 800 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Au  cœur  du  Carré  des  Antiquaires,  dans  un  immeuble  ancien  bien

entretenu,  situé  au  cinquième  et  dernier  étage  avec  ascenseur,  un

magnifique  appartement  d'une  surface  de  94m2  carrez,  entièrement

rénové.Il  se  compose  d'une  entrée  ouvrant  sur  un  vaste  séjour

traversant  exposé  Ouest  et  Est  avec  cuisine  ouverte  équipée  et

aménagée , d'une suite parentale avec salle de bains et dressing, d'une

seconde  chambre  avec  salle  d'eau,  d'une  buanderie  et  de  toilettes

invités.  L'appartement  est  climatisé,  très  lumineux,  sans  aucuns  vis  à

vis. Une cave en annexe.

In the heart of the Carré des Antiquaires, in a well-maintained old building, on the

fifth  and  last  floor  with  elevator,  a  magnificent  apartment  with  a  surface  area  of

94m2 carrez, entirely renovated.It comprises an entrance hall opening onto a vast

living room facing west and east, with an open-plan fitted and equipped kitchen, a

master  suite  with  bathroom  and  dressing  room,  a  second  bedroom  with  shower

room,  a  laundry  room  and  a  guest  toilet.  The  apartment  is  air-conditioned,  very

bright and not overlooked. Cellar attached.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 7E BAC

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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